

ELEGIRÁN CONSEJEROS

Habrán urnas electrónicas para las elecciones

LILIANA RAZO

Este año, alumnos de tres centros universitarios y tres preparatorias, así como todos los académicos de la Universidad de Guadalajara (UdeG), tendrán la oportunidad de participar en las elecciones de consejeros a través de urnas electrónicas.

Ayer se abrió convocatoria para las elecciones y el 27 de septiembre votarán los alumnos, mientras que el 28 serán los profesores. Se espera superar las 622 mesas de votación que hubo en la Red Universitaria el año pasado.

“Algo novedoso este año es que el proceso de los académicos, el 100 por ciento de la red de todo el estado, se llevará a cabo en urna electrónica y será una parte en los estudiantes. En las ediciones anteriores se eligió a través de este método, el año pasado 25 por ciento de las dependencias lo hicieron electrónico y hubo cero por ciento de errores”, aseguró la integrante



UDEG

ELECCIONES. Se espera la participación de alrededor de 16 mil 528 académicos y 286 mil 501 alumnos.

de la Comisión electoral, Patricia Retamoza Vega.

“Ha quedado publicada la convocatoria en cada una de nuestras instituciones para dar inicio el proceso electoral para elegir a todos los consejeros, desde el Consejo de preparatorias hasta el General universitario. Todos los profesores votarán por un proceso electrónico”, dijo el director de la Preparatoria 5, José Manuel Jurado Parres.

El jefe de la Unidad de Soporte Técnico en Secretaría General, Sergio Torres, detalló que cada una de las urnas electrónicas funciona de forma independiente, cuenta con base de datos y hace conteo automático de votos.



FACEBOOK
ntrguadalajara



TWITTER
@ntrguadalajara